
Il motivo per il quale 
abbiamo scelto di fare 
questo tipo 
d'esperienza, oltre al 
fatto che è sempre 
stato il sogno nel 
cassetto per 
entrambe, perché 
vogliamo provare a 
metterci alla prova, 
provando anche a 
vivere la vita 
quotidiana e le 
abitudini di tutti i 
giorni delle persone di 
quel Paese; con la 
speranza di fruttare 
un'esperienza 
fantastica e 
indimenticabile e con 
l'obbiettivo finale di 
regalare le stesse 
emozioni e lo stesso 
sorriso che noi stessi 
porteremo a casa, alle 

persone che incontreremo in questo cammino. 
Crediamo molto in quest'esperienza, ci farà capire l'importanza della vita e di quanto in realtà noi 
siamo fortunati ad avere tutto subito con tutte le comodità, nonostante riusciamo comunque a 
lamentarci. 
Ci accorgeremo delle difficoltà che diciamo di avere,ma che non abbiamo.  
siamo sicuri che quest'esperienza c maturerà. 
 
Simona Ravanelli e Brus Koldashi.  
 

 


